



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Le coronavirus sous les feux de la rampe. Preuves de l'association du Coronavirus et de l'atteinte respiratoire chez l'enfant. Association entre coronavirus et maladie de Kawasaki.](#)

[COVID-19 chez l'enfant: approche clinique et management. Manifestations modérées de la COVID-19. Manifestations et symptômes cutanés. COVID-19, TMPRSS2, et effets du genre sur l'âge et l'incidence de la COVID. Eculizumab et COVID-19. Valeur pronostique de l'interleukine-6, la PCR, et la procalcitonine chez les patients COVID-19. IL-17 peut-elle avoir un rôle dans la COVID-19? Le Remdesivir n'est pas associé à des bénéfices cliniques significatifs. Pourtant, l'amélioration clinique chez les patients traités précocement mérite confirmation. Résultats discordants. Réponse et récupération après COVID en santé mentale.](#)

[Le NIH veut accélérer les tests pour les américains: 1.5 milliard d'investissements public-privé aux US. Et les autres coronavirus? Les tests chez les patients guéris montrent des faux positifs, mais peu de réinfections. La pandémie ébranle la foi de la France dans un état centralisé.](#)

Et, [le coronavirus Live Updates](#).

Un amical rappel de l'étude sur la sévérité de la COVID-19 chez l'enfant CKD et sous traitement IS. A ce jour, 18 enfants inclus. Une lettre en cours de révision sera adressée à tous. [L'étude anonymisée continue pour tous les enfants avec 1\) une greffe rénale 2\) un syndrome néphrotique ou 3\) une maladie rénale inflammatoire sous traitement IS \(ex lupus\).](#)

Un autre rappel pour le webinar d'aujourd'hui à 17 :00 CET: Vaccinations et COVID19. Otfried Kistner & Hans Juergen Dornbusch. [Prière de s'inscrire à l'avance](#).

[Sortir du confinement : hésitations calendaires, et on prend les mêmes et on recommence? La crise hospitalière, une histoire.](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 30 avril 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Dear all,

[Coronaviruses in the Limelight. Evidence of a Novel Human Coronavirus That Is Associated with Respiratory Tract Disease in Infants and Young Children](#) [Association between a Novel Human Coronavirus and Kawasaki Disease](#).

[COVID-19 in Children: Clinical Approach and Management](#). [Mild or Moderate Covid-19](#). [Vascular skin symptoms in COVID-19](#). [Covid-19, TMPRSS2, and whether android regulation affects pandemic virus gender incidence and age distribution of disease](#). [Eculizumab treatment in patients with COVID-19](#). [Prognostic value of interleukin-6, C-reactive protein, and procalcitonin in patients with COVID-19](#). [May IL-17 have a role in COVID-19 infection?](#) [Remdesivir was not associated with statistically significant clinical benefits](#). [However, the numerical reduction in time to clinical improvement in those treated earlier requires confirmation in larger studies](#). [Mixed results](#). [Response to and Recovery from the COVID-19 Pandemic in mental health](#).

[NIH aims to speed delivery of accurate, easy-to-use, scalable tests to all Americans: 1.5 billion investment public-private partnership](#). [What about other coronaviruses?](#) [Tests in recovered patients in S. Korea found false positives, not reinfections, experts say](#). [Pandemic Shakes France's Faith in a Strong Central Government](#).

And, [Coronavirus Live Updates](#).

A gentle reminder of the survey on the severity of Covid-19 in children with any renal condition taking immunosuppressing medication. So far collected information on 18 children is reassuring. A letter with that information is presently under review and will be forwarded to you as soon as the journal allows us. The [anonymized survey continues for child with 1\) a renal transplant, 2\) nephrotic syndrome or 3\) an inflammatory kidney condition as e. g. lupus nephritis on immunosuppressive treatment](#).

Another reminder for today's EAP webinar at 05:00 PM CET. Title: Vaccinations in the COVID19 era. Otfried Kistner & Hans Juergen Dornbusch. [Please register in advance](#).

[Exit lockdowns : Calendar uncertainties](#), and [same old story](#). [Hospital crisis, a history](#).

In today's ZIP file [COVID 30 avril 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 30 avril 2020*

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Référent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Paediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes